

2020年12月28日

当社グループにおける新型コロナウイルス PCR 検査陽性判定について

当社は、12月28日（月）、当社グループ子会社である株式会社シー・エル・シー（本社：東京都港区）より、虎ノ門本社にて就労する従業者1名が新型コロナウイルス感染症に係るPCR検査で陽性判定を受けたことを確認した旨の連絡を受けました。

12月23日（水）に発熱と風邪の症状が見られたため、自宅付近の病院で受診抗原検査を受検いたしました。結果が陽性判定であったため、PCR検査を受検し、12月26日（土）に陽性判定が確認されたものであります。

当該従業者は、12月23日（水）以降の出社はしておらず、それ以前の勤務中につきましてもマスクを着用し、アルコール消毒等の感染拡大防止策を施しておりました。

同社では、当該従業者の行動履歴を確認し、就労フロア並びに関連執務室の消毒作業を実施、加えて当該従業者とお客様との接触はないことを確認しております。

また、所管保健所の調査により、濃厚接触者として認定された同社従業者3名を自宅待機としたうえで、経過観察を行っております。

当社グループは引き続き、社内外への感染拡大防止と従業者の安全確保を最優先に、保健所の指導を受けながら政府の方針や行動計画に基づき、迅速に対応してまいります。